

Arranca la construcción de la Cidade da Xustiza de Vigo

Feijóo recalca los 30 millones que destina la Xunta al edificio// Anuncia que incluirá guardería para hijos de los funcionarios



El presidente de la Xunta, en el edificio del Hospital Xeral, que será la nueva Cidade da Xustiza de Vigo. Foto: M.G.

MAITE GIMENO
Vigo

“Encaminadas” las reivindicaciones salariales de los funcionarios, con un incremento de 300 euros mensuales en tres años, “una cifra que ya les gustaría poder tenerla comprometida a muchas familias”, el presidente de la Xunta aseguró ayer en Vigo que al finalizar la presente legislatura la Administración de Justicia gallega afrontará una etapa nueva tras la inversión de 100 millones de euros para modernizarla. La Cidade da Xustiza de Vigo es la mayor inversión con 30 millones. Así lo argumentó ayer Alberto Núñez Feijóo al ofi-

ciar, con el vicepresidente de la Xunta, el juez decano, la fiscal jefe, la responsable del Imelga y la decana del Colegio de Abogados, el inicio de la segunda etapa de la transformación del antiguo Hospital Xeral en la nueva Cidade da Xustiza, tras concluir la demolición con la que se han recuperado 800.000 euros en materiales de derribo que se reciclarán. Señaló que 500 personas trabajan en un proyecto, “con cifras excepcionales para una actuación excepcional”, ya que será un edificio útil, funcional, moderno y dotado tecnológicamente.

Insistente en el mensaje de que la Xunta es la Admi-

nistración que más invierte en Vigo, e incidiendo que encabeza la lista del PP por Pontevedra, Núñez Feijóo recalcó que entre los proyectos que desarrolla su administración en la ciudad olívica se encuentran la demandada ampliación del Instituto Ferial; el Campus do Mar; el primer campus de Formación Profesional de Galicia y la Cidade da Xustiza, que estará operativa entre finales de 2019 y principios de 2020. Expresó su deseo de que el Concello de Vigo permita que salga adelante la construcción de las 1.600 viviendas de promoción pública proyectadas en San Paio de Navia

El titular del Ejecutivo

gallego, tras anunciar que el nuevo edificio judicial de Vigo estará dotado con una guardería para los hijos de los funcionarios, destacó la inversión de 50 millones para mejorar la informática de los juzgados gallegos.

El arquitecto Alfonso Penela explicó que “se construye derribando”, ya que se han recuperado 105 toneladas de aluminio; 30 de plomo; otras 50 de cobre; 1.300 de chatarra; 45 de cableado de cobre; 100 de vidrio y 15.000 de reciclaje de áridos. Acto seguido, Núñez Feijóo explicó que se han desmontado 14.000 metros cuadrados de fachadas y retirado 12.500 metros de amianto.